

Pregunta: 308	<p>Factor de organización: Literatura  Componente: Pragmático  Tipo de lectura: Literal  Se hizo intervenir la moderna teoría de la enajenación mental temporal, que se trata de aplicar en estos casos. Además, el estado de hipocondría crónica en que se hallaba Raskolnikov fue formalmente comprobado con diversos testimonios, en particular el del doctor Zossimov, los de sus ex discípulos, el de la patrona y el de Anastasia.  Todo contribuyó a fundamentar la conclusión de que el acusado no se parecía en modo alguno a un asesino vulgar, a un bandido y a un ladrón, sino que había obrado impelido por quién sabe qué extrañas influencias. Con gran despecho de los que sostenían esta tesis, el asesino no trató de defenderse.</p> <p>Tomado de:  DOSTOIEVSKI, Fiodor (1866); <i>Crimen y Castigo</i>; Valladolid: Editorial MAXTOR, 2008; p. 410  Los argumentos de la defensa, a causa de la actitud de Raskolnikov, habrían resultado</p>
Imagen (debe ser un archivo en formato JPEG, TIF ó JPG)	
Opción – A:	infructuosos, pues se requeriría de la voluntad de defenderse del acusado.
Opción – B:	exitosos, pues se apoyaban en modernas teorías médicas.
Opción – C:	innecesarios, pues la culpabilidad del acusado no estaba en duda.
Opción – D:	fútiles, pues el acusado ya se encontraba condenado.